

Celle, im Juni 2015

Liebe Freunde von Rissmanns feiner Küche,

nach fast 50 aufregenden Jahren, freuen wir uns auf das wohlverdiente Ende unseres Berufslebens. Ende August 2015 werden wir das *Martas* an unseren Nachfolger Eduard Dückmann übergeben.

Herr Dückmann ist bereits seit 1. Dezember 2014 bei uns, so dass er unseren Betrieb und Gästekreis schon einmal kennenlernen kann.

Herr Dückmann (38 Jahre) hat in den besten Betrieben in Celle, (Aller Krug, Bistro Giramondo, Endtenfang, Celler Tor, Kalandstube) gearbeitet und erfüllt alle Voraussetzungen das *Martas* in unserem Sinne erfolgreich weiterzuführen.

Unser nächstes Gourmet Event ist am Dienstag, 21.07.2015, 19:00 Uhr **Marta Astfalck-Vietz - 114. Geburtstag**. Wir würdigen den Festtag unserer Namenspatin und laden zu einem feinen Geburtstags-Menü ein. (pro Person € 44,50 – inklusive Aperitif, Finger Food, Menü, Kaffee und Gebäck)

Wir möchten uns bei Ihnen für Ihren Zuspruch und Ihre Treue über so viele Jahre bedanken.

Schon jetzt freuen wir uns auf die große **Abschiedsparty am 22. August, 18:00 Uhr**, zu der wir Sie alle herzlich einladen.

Herzliche Grüße

Ernst und Emma Rissmann

